



## ISESCO

Le Gabon a été élu hier à la vice présidence du conseil exécutif de l'Organisation islamique pour l'éducation, les sciences et la culture qui regroupe 54 Etats. Une première depuis sa création en 1983.

**Page 5**

## DRAME

Une femme de 39 ans, employée d'Olam Palm dont elle venait de démissionner et mère de deux enfants, s'est donné la mort par pendaison, en début de semaine, à Mouila. Une dépression, consécutive notamment à la perte tragique de son nouveau-né, pourrait expliquer cet acte désespéré.

**Page 6**

## DROITS

Ce 10 décembre est célébrée la Journée internationale des Droits de l'Homme. La ministre Erylne Antonela Ndembet-Damas faisant part à cette occasion du souci du gouvernement d'humaniser les prisons, alors que celle de Libreville a été secouée récemment par une grogne chez les détenues.

**Page 5**

# LA VÉRITÉ SUR "L'AFFAIRE BÂ OUMAR"

DES informations font état de la condamnation à un an de prison avec sursis d'Alain Bâ Oumar, patron d'IG Telecom et président de la Confédération patronale gabonaise (CPG), suite à un dossier transmis par la Task force sur la dette intérieure au parquet de Libreville. En réalité, il s'agit d'une affaire privée l'opposant à son ex-partenaire au sein d'IG Telecom, Pierre Duro, il est vrai aujourd'hui à la tête de cette Task force.

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Où va donc nous mener ce bras de fer entre syndicats en grève-Education nationale ?

Nulle part. Sinon à la faillite de l'école gabonaise déjà mal en point et à la misère des éventuels grévistes radicalisés quand on les foutra à la rue. Parce qu'ils refusent de faire le job pour lequel l'Etat les paie...

Je suis, moi Makaya, parent d'élèves comme des milliers d'autres. Je souffre de regarder nos mwanas traîner dans les rues et perdre une année pour... rien. Certains syndicats de l'éducation ayant décidé de ne pas reprendre le chemin de l'école tant que le gouvernement n'aura pas accédé à l'entièreté de leurs revendications. Et le ministère de répondre que "la plus belle fille du monde ne peut donner que ce qu'elle a". Il faut reconnaître qu'un grand pas a été fait dans ce sens-là. Mais, car il y a un mais, les enfants pris au piège du radicalisme de leurs maîtres et professeurs. Pour qui aime le noble métier d'enseignant et qui a choisi librement de l'exercer, est-ce la solution ? Et l'arme du dialogue dont on a héritée, qu'en faites-vous ? Et puis, le syndicat n'est-il plus une force de proposition ? C'est vrai que c'est agaçant de "négocier" avec des gens qui font souvent preuve de mauvaise foi, ne reconnaissent pas les efforts des autres, mais y a-t-il une autre solution ? Le Vieux disait, "il ne faut pas avoir peur de négocier. Il ne faut pas non plus négocier dans la peur"... Et là, là, là, vous n'avez pas le choix...

Pensez Gabon d'abord. Surtout à ces enfants, qu'on veut sacrifier sur l'autel des intérêts égoïstes et particuliers quoi

...MAKAYA

**idées 2000**

- Salons
- Chambres à Coucher
- Tapis
- Salles à Manger
- Luminaires
- Compositions Florales

**- 15%**

Du 10 Décembre 2021 au 31 Janvier 2022